

Ecole Elémentaire Jean Monnet

Route de Prin
79210 Mauzé sur le Mignon

Compte Rendu du Conseil d'Ecole du jeudi 17 mars 2016

Sont présents :

Monsieur Maille (adjoint aux travaux)
Madame Bonnetête (adjointe aux affaires scolaires).
Madame Bouix, DDEN.
Mesdames Marette, Morin, Serrecchia, Tomasi (APEI).
Mesdames Bonnet, Couzinet, Ychard, Monsieur Roussel (FCPE).
Mesdames Asperti, Azevedo, Grosdenier, Pariset (enseignantes).
Messieurs Challat, Crenner, Duplessis, Mourot, Roberdeau, Vacher (enseignants).

Sont excusés :

Madame Séchet, Inspectrice de l'Education Nationale.
Monsieur Mauffrey (maire).

M, Crenner ouvre le conseil en proposant la date du 28/06/2016 pour le prochain conseil d'école. La date est validée par le présent conseil.

Approbation du compte rendu précédent.

M. Crenner fait un tour de table pour valider le compte-rendu du dernier conseil d'école. Ce dernier est validé par le présent conseil.

Sécurité.

Plan vigipirate.

M. Crenner évoque la difficulté que rencontre l'équipe pour aller ouvrir les portes de l'école afin de faire rentrer les personnes qui viennent dans la journée (parents, chauffeurs de taxi, livreurs). Chaque personne doit appeler l'école et chaque appel perturbe la classe car il faut à la fois répondre au téléphone et se déplacer pour aller ouvrir.

M. Maille réfléchit sur la pertinence d'un éventuel digicode sur l'une des entrées de l'école. Une autre solution serait de mettre en place une gâche électrique pour ouvrir à distance. Il évoque les avantages et les inconvénients de ces deux solutions.

Mme Bonnetête trouve l'idée de l'interphone ou du visiophone plus pertinente pour contrôler les entrées à distance.

M. Maille se propose d'apporter une réponse rapidement.

Plan Particulier de Mise en Sécurité.

M, Crenner explique le principe du PPMS au conseil. Il explique le protocole et l'utilité d'un tel plan. À l'inverse de l'exercice incendie, il s'agit de se confiner dans le bâtiment de l'école pour se mettre en sécurité. Un exercice de PPMS a été réalisé récemment et un compte-rendu a été envoyé en mairie.

Projets.

Fréquentation de la bibliothèque.

M. Roberdeau et Mme Azévédo, enseignants du cycle 2, expliquent qu'il a été difficile de mettre en place une visite hebdomadaire en bibliothèque par manque de temps. Ils informent le conseil que la bibliothèque ne sera pas fréquentée cette année et que cette action sera reportée à l'année prochaine. En effet, les actions restant à mener, d'ici la fin de l'année, ne permettront pas d'aller à la bibliothèque de manière fréquente et régulière.

Interventions de l'infirmière scolaire.

L'infirmière scolaire a animé des séances de relaxation. Elle a pu offrir un créneau à chaque classe au dojo. Les élèves se sont montrés réceptifs à cette action.

Fort Monnet.

Monsieur Crenner évoque le succès de Fort Monnet. Il remercie chaleureusement les parents qui se sont investis lors de cette journée.

Sorties scolaires.

M. Crenner informe le conseil que de nombreuses sorties scolaires sont prévues dans les prochaines semaines.

Mme Pariset, Mme Asperti et M. Duplessis évoquent leur prochaine sortie du 21/03 pour aller voir un spectacle autour du jazz à La Rochelle. Le déplacement se fera en train au départ de la gare de Mauzé. Mme Pariset évoque également une sortie au zoo de Chizé avec une classe de 6ème dans le cadre d'un projet sciences école/collège.

Pour la fin de l'année, Mme Pariset et Mme Asperti réfléchissent à une possible sortie char à voile. Les enseignants de CP, CE1, CE1/CE2 et ULIS informent le conseil qu'une sortie au zoo de Chizé est programmée pour le 2 juin.

Quelques sorties ont eu lieu depuis le dernier conseil. M. Roberdeau et Mme Azévédo rappellent qu'ils sont allés avec leur classe visiter la ferme de Mallet.

Fête des écoles.

M. Crenner demande au conseil le moment le plus pertinent pour la programmation de la chorale lors de la fête d'école (au début, au milieu ou à la fin). Mme Azévédo évoque le souhait de l'équipe de mettre en avant la chorale dans le cadre de la fête de l'école et non lors d'une soirée consacrée à celle-ci. Les représentants de parents proposent un début de chorale à 18H30.

Mme Serrecchia émet des réticences sur le choix du petit gymnase pour faire chanter les élèves et accueillir les parents en même temps en terme de confort général.

M, Maille émet aussi une réserve sur la capacité légale d'accueil au petit gymnase.

Carte scolaire 2016-2017.

M. Crenner informe le conseil que du fait d'une baisse démographique, l'école fermera une classe l'année prochaine. C'est Mme Asperti qui est touchée par cette mesure,

Périscolaire.

Accès à la garderie.

Les représentants des parents d'élève remercient la mairie d'avoir aménagé l'accès à la garderie,

Le bien-être à la cantine, la pause méridienne.

Les parents d'élèves interrogent les représentants de la mairie sur les actions menées afin d'améliorer l'ambiance à la cantine. Les conflits et les incivilités sont nombreux et réguliers.

Mme Bonnetête informe le conseil que les agents communaux suivront une formation dispensée par la Ligue de l'Enseignement. Elle évoque également le souhait de réaliser un audit afin de cerner les problèmes rencontrés à la cantine.

Pour M. Maille, les élèves perturbateurs sont toujours les mêmes et ils sont eux au cœur des difficultés rencontrées. Mme Bonnetête informe le conseil que 12 courriers ont été envoyés aux familles lors du dernier mois.

Les parents ne partagent pas cet avis. Mme Serrecchia évoque surtout des dysfonctionnements au sein de l'équipe d'encadrement (règles excessives, incohérentes entre les différents personnels de surveillance, services de cantine vécus « sous pression » par les élèves).

Mme Ychard évoque une rencontre avec Mme Bonnet, responsable de la restauration scolaire. L'exiguïté de la salle favoriserait aussi un mauvais climat.

Mme Pariset demande à Mme Bonnetête si l'idée du self a été creusée. Mme Bonnetête lui répond que la mairie ne travaille pas sur cette solution dans l'immédiat car extrêmement coûteuse,

Travaux

Mme Bonnetête informe le conseil que l'équipe municipale souhaite rénover l'école dans un avenir très proche. M. Maille évoque une consultation afin de définir le cahier des charges des besoins de l'école. Cette consultation va concerner les personnels de l'école, de l'équipe enseignante et les parents. L'idée étant d'avoir choisi un cabinet d'architecte d'ici la fin 2017. Ce cabinet d'architecture devra répondre au cahier des charges développé durant la consultation.

Mme Tomasi demande à M. Maille si des taquets pourraient être installés dans les toilettes des garçons.

M. Maille dit que cela se pourra se faire pendant les vacances de printemps.

Les ballons se font rares, les parents interrogent l'équipe enseignante sur ce point. M. Crenner justifie « cette disette organisée » par le fait que les élèves perdent les ballons régulièrement.

M. Crenner clôt le conseil en remerciant chacun de sa participation,

Le directeur
H. CRENNER

Le secrétaire de séance
T, MOUROT